



## ☆4月26日(金) 学校公開・緊急時引き渡し訓練

今年度初めての学校公開(授業参観)を行いました。たくさんの保護者の方々に来校いただきありがとうございました。おうちの方々に来ていただき、子どもたちは、うれしそうな表情で一生懸命学習に取り組んでいました。



今年度は、PTA総会を書面評決とさせていただきます。昨年度は、玉置会長をはじめとするPTA役員様方等、様々なPTA行事をお世話になりありがとうございました。そして、令和6年度青木会長をはじめとするPTA役員、学級委員、地区委員の皆様、大変お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。



午後は緊急時引き渡し訓練を行いました。保護者の方々には、スムーズな引き渡しへのご協力ありがとうございました。

## ☆5月2日(木) なかよしタイム

4月30日(火)に予定していた遠足が雨天順延となりましたが、5月2日(木)も前日の雨で広場の状態がぬかるんでいたため、今年度の遠足は中止となりました。子どもたちも楽しみにしていたと思うと、とても残念でした。広場では遊ばせませんが、なかよしタイムを設けて、1限目に草取り、2・3限目に体育館や教室で「たて割り班」で遊びました。6年生が遠足の時に遊ぼうと考えてくれていた遊びや急遽教室での遊びも考えてくれ、楽しく活動することができました。遠足は行けませんでした。たて割り班での楽しい思い出ができたことと思います。



## ☆家庭訪問、お世話になります。どうぞ、よろしくお願ひします

5月7日(火)、9日(木)、10日(金)、13日(月)

一家庭10分ほどの短い時間の訪問となります。ご協力よろしくお願ひします。

ホームページに写真を掲載し、学校の様子を伝えています。小山田小学校ホームページ「学校の様子」も是非ご覧ください。

ホームページQRコード→

